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“Solicitamos que se efectúe la elaboración del proyecto y el posterior llamado a licitación para que se
pueda concretar esta obra, tan importante para los estudiantes y docentes de la institución, ya que el
edificio donde actualmente se dictan las clases es alquilado”, comentó Enrico.

Cabe señalar que la Escuela fue fundada en el año 2014 con la intención de generar la formación
artística formal en sus cinco disciplinas: Teatro, Audiovisual, Danza, Música y Artes Visuales.
Comprende un secundario con especialización en Realización Audiovisual y un nivel superior donde
se dictan dos profesorados, uno de Artes Visuales y otro de Teatro. Desde sus inicios se comenzó a
gestionar el proyecto de plasmar un espacio acorde a dicha formación.

“Actualmente la institución cuenta con unos 300 alumnos entre los dos niveles, por lo que las aulas no
alcanzan para cubrir la propuesta básica. Por otro lado, el terreno se ubica en el Barrio San Vicente
sobre la calle Azcuénaga y es donde se va a construir el nuevo edificio, el cual resulta indispensable a
los fines culturales, artísticos y educativos de la institución”, finalizó Lisandro Enrico.
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